

Día Internacional de la Lucha contra el EL CÁNCER DE MAMA

El 19 de octubre en 1988, la Organización Mundial de la Salud estableció como **Día Mundial contra el Cáncer de Mama**. Una fecha que nos convoca a reflexionar sobre una enfermedad que afecta a millones de mujeres en todo el mundo.

El cáncer de mama no es solo una estadística, es una realidad que toca vidas, familias y comunidades enteras. Pero también es una oportunidad para demostrar nuestra solidaridad, nuestro compromiso y nuestra esperanza. La detección temprana es nuestra mejor arma. Al conocer los signos y síntomas, al realizar autoexploraciones mamarias regularmente y al acudir a nuestros chequeos médicos anuales, podemos detectar el cáncer en sus etapas iniciales, cuando las posibilidades de cura son mayores.

Pero la lucha contra el cáncer de mama va más allá de la detección temprana. Necesitamos invertir en investigación para desarrollar nuevas terapias y tratamientos más efectivos. Necesitamos garantizar el acceso a servicios de salud de calidad para todas las mujeres, sin importar dónde vivan o cuáles sean sus recursos económicos. Y necesitamos crear redes de apoyo para las pacientes y sus familias, para que se sientan acompañadas y fortalecidas en este difícil camino.

Desde la Federación Venezolana de Maestros, queremos reconocer la valentía y la fuerza de todas las mujeres y en particular las mujeres docentes, que han luchado y siguen luchando contra el cáncer de mama. Sus historias son una inspiración para todos. Así mismo, queremos agradecer a todos los profesionales de la salud, investigadores, voluntarios y organizaciones que trabajan incansablemente para mejorar la calidad de vida de las pacientes y sus familias.

En este día la FVM y sus 27 sindicatos filiales, renuevan su compromiso de seguir educando, trabajando para erradicar el cáncer de mama. Invitamos a todos a unirse a esta lucha, a difundir información sobre la prevención y detección temprana, a apoyar a las organizaciones que trabajan en este campo y, sobre todo, a no perder la esperanza.

¡Juntos podemos vencer al cáncer de mama!.

Comité Directivo Nacional